
7 Pièces

305 m²

Réf. 82922429

4 195 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Nouvelle villa de prestige à Grimaud, nichée dans un domaine privé sur

les  hauteurs,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  le  golfe  de

Saint-Tropez.Située  dans  un  environnement  naturel  préservé  et

sécurisé,  cette  villa  contemporaine  occupe  une  position  privilégiée  en

surplomb du Golfe de Saint-Tropez.Chaque détail de la vie intérieure et

extérieure a été soigneusement pensé, créant une expérience agréable,

semblable  à  un  écrin.  Intégrée  harmonieusement  dans  le  paysage

méditerranéen,  la  propriété  allie  lignes  épurées,  modernité,  confort  et

luxe.Les caractéristiques haut de gamme incluent un ...

New  prestigious  villa  in  Grimaud,  nestled  within  a  private  domain  on  the  heights,

offering  breathtaking  views  of  the  sea  and  the  Gulf  of  Saint-Tropez.  Located  in  a

preserved  and  secure  natural  environment,  this  contemporary  villa  occupies  a

privileged  position  overlooking  the  Gulf  of  Saint-Tropez.Every  detail  of  both  the

interior and exterior living spaces has been carefully considered, creating a delightful

experience  akin  to  a  jewel  box.  Harmoniously  integrated  into  the  Mediterranean

landscape,  the  property  combines  clean  lines,  modernity,  comfort,  and

luxury.High-end features include a ...
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